

Sr. Carlos Ascunce Elizaga

REAS Red de Redes

Bilbao, 15/12/2017

Estimado Presidente,

Banca Popolare Etica, nacida para gestionar el ahorro, orientándolo hacia iniciativas socio-económicas que persigan finalidades sociales y ambientales, está presente en España desde octubre de 2014, contando ya con una oficina en Bilbao y delegaciones en Madrid y Barcelona, además de las 17 oficinas italianas.

Entre Italia y España, son más de 40.000 personas y organizaciones socias, de las que más de 6.000 son personas jurídicas: entidades públicas, tercer sector, empresas, pequeñas explotaciones agrarias y comercios, comunidades religiosas... Nuestra entidad gestiona hoy más de mil millones de euros de ahorro del público, que utiliza para financiar miles de proyectos en el ámbito de la cooperación social, internacional, protección del medio ambiente, asociacionismo, así como la economía responsable, por un valor superior a 800 millones de euros.

Los ahorros encomendados a Banca Etica se convierten en créditos para un número importante de organizaciones y familias, y es éste el valor añadido que damos a la actividad de intermediación del dinero. El premio ético que se nos reconoce por parte de nuestra clientela en forma de menor interés solicitado, se traduce en modo más que proporcional en las condiciones aplicadas a las personas y organizaciones beneficiarias de crédito.

BANCA ETICA Y SUS PROYECTOS

Banca Etica en favor de la inclusión financiera de las personas refugiadas

Banca ética trabaja al lado de las organizaciones dedicadas a promover derechos y construir caminos y oportunidades de inclusión social, en particular, en el sostenimiento a las personas migradas, para las cuales hemos creado instrumentos de inclusión económico-financiera.

SOCIOS EN RED

Socios en red es un instrumento ideado por Banca Etica para facilitar las relaciones y el intercambio económicos entre sus propios socios. En la página www.sociinrete.it las empresas y organizaciones socias de Banca Etica pueden proponer sus propios productos y servicios con un precio reservado al que tienen acceso todas las socias y socios de la Banca.

EL CROWDFUNDING CON BANCA ETICA

Trabajamos para poner a disposición de iniciativas culturales cercanas a nuestra misión también una nueva de financiación colaborativa: el crowdfunding.

Banca Etica por el medio ambiente

Banca Etica está comprometida en el ahorro energético y las energías limpias.

Un compromiso que se concreta en la oferta a los clientes de productos específicos de financiación – que prevén descuentos en los tipos de interés- para mejorar la eficiencia energética de la vivienda, para la compra de medios de transporte de bajo consumo o la producción de energía de fuentes renovables.

En su interior, Banca Etica ha adoptado diversos tipos de soluciones encaminadas a la reducción del impacto ambiental de su estructura. Las principales intervenciones hacen referencia a los edificios de la sede central en Padua, que adoptan los más rigurosos criterios de la arquitectura ecológica. La cobertura de energía eléctrica producida por fuentes renovables ha alcanzado ya el 98%. Las emisiones de CO2 evitadas, han alcanzado, en consecuencia, las 218 toneladas/año.

EL COMPROMISO DE BANCA ETICA PARA SOSTENER LA CULTURA Y EL SECTOR SOCIAL

Desde 1999 nos comprometemos a poner el crédito al servicios de proyectos sociales y culturales: en nuestros primeros 15 años de actividad hemos concedido cerca de 2 mil millones de euros, de los que el 32% a empresas que trabajan en el ámbito de los servicios socio sanitarios y educativos, así como la inserción laboral de colectivos vulnerables; el 27% a favor de proyectos para la promoción de la calidad de la vida a través de la cultura y el deporte; 10% para la protección del medio ambiente (producción ecológica y energías renovables) y el 10% para la cooperación internacional.

PROPUESTA COMERCIAL REAS Red de Redes

Financiación

Anticipos de facturas y subvenciones

Línea de crédito orientada a anticipar créditos documentados en facturas y/o contratos. Con este anticipo, los créditos que las organizaciones tienen frente a organismos públicos o empresas, son domiciliados y/o pignorados en favor de Banca Etica.

Préstamos inversiones/hipotecarios

Para efectuar inversiones en estructuras, maquinaria, inmovilizado...a través de préstamos personales o hipotecarios, con restitución por cuotas del capital. El plan de devolución está equilibrado con la tipología del bien objeto de inversión y con las garantías ofrecidas. Para las inversiones relativas a la construcción y/o reestructuración de inmuebles, está previsto el préstamo por certificaciones de obra, con disposiciones vinculadas al grado de realización de las obras financiadas y un período de carencia variable en función del tiempo de realización de la propia obra.

Circulante en cuenta corriente

Para necesidades temporales de liquidez generada por el desfase entre entradas y salidas de tesorería.

Seguros

Dentro del ámbito de la Economía Solidaria, a través de la agrupación CAES, Cooperación para el Aseguramiento Ético y Solidario (formado por las corredurías Seryes y ARÇ).

Todo este esfuerzo, dentro del respeto estatutario del principio de mutualidad, así como de subsidiariedad de nuestra actividad cotidiana, va orientado prioritariamente a nuestros y vuestros socios que trabajan operativamente con nosotros. Os pedimos, por tanto, colaboración en compartir esta información con vuestra red, ampliando la eficacia en términos de colaboración y difusión.

Convencidos de una respuesta favorable por vuestra parte en acoger este nuevo reto compartido, quedamos naturalmente a vuestra disposición para valorar conjuntamente otras modalidades a través de las que difundir esta propuesta entre vuestros asociados.

Saludos cordiales
Alessandro Celoni
Responsable Desarrollo Sucursal España